

みんなのひろば

ぼくたち・わたしたち の作品を見て

ふれあいギャラリー



訓小4年 仁木 美緒さん
6枚書いた中で一番上手に書きました。「文」のはらいが難しかったです。「作」のとめが上手に書きました。



訓小4年 高橋 文翔さん
6枚書いた中の最後の作品です。「文」のバランスが上手に書きましたが、全体のはらいが難しかったです。



訓小4年 渡邊 怜哉さん
6枚書いた中の5枚目の作品です。全体のとめとはらいが難しかったです。上手に書けたと思います。



訓小4年 武田 美桜さん
6枚書いた中の最後の一枚です。全体のとめが上手に書きました。「文」の4画目のはらいが難しかったです。

みんな 仲良し 楽しい学校

人の役に立てる仕事を

4月から児童会の会長をしています。週2回あいさつ運動を行ったり、20分休みの全校ゲームの内容などを考える仕事をしています。
学校の授業では、体を動かすことが好きなので体育が得意ですが、算数の計算が苦手です。
普段の生活で、困っている人を助けて「ありがとう」と言われるのがうれしいので、将来は人の役に立つような仕事をしたと思っています。



清信 いろ花ちゃん
東幸町 2歳 10か月

わが家の アイドル

お母さん
花菜さんのお話

名前の響きが柔らかくほんわかとしたイメージで、優しい子に育ってほしいという思いを込めて決めました。
普段は、ままごとや絵本を読んだり、人見知りがないので、誰とも仲良く遊んでいます。弟の面倒を見てくれる優しい子ですね。夫はスポーツが好きなので、私は楽器が好きなので、どちらかを一緒にやってみたいと思っています。
これからは、健康で弟と仲良く過ごしてもらいたいですね。

辻

祥花さん
(天谷 居小6年)



短歌

訓子府短歌会

九十の吾が誕生日晩酌に

三品並ぶ妻の手料理
埼玉県 飯田 政章

捨てられて大地を走れぬスニーカー
六千三百メートルの海の底蹴る
東幸町 吉野 良華

親元を離れし孫は一人前に
煙草をふかし男になりし
東幸町 中島 玲子

北海道美しき自然の背後には
波瀾万丈アイヌの歴史
大谷 昆野 範雄



「たまいれをしているわたし」
訓小1年 浅川 咲穂さん



表紙から



わっしょい！
わっしょい！

7月8日に行われたふるさとまつり前夜祭の行灯パレードの写真です。
この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は8月18日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

